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福克兰（马尔维纳斯）群岛问题 

秘书长的报告 

1 ‧本报告是按照大会1 9 8 7 年 1 1 月 1 7日第42/19号决议提出的，该 

决议要求我继续进行重新开始的榦旋，以期协助阿根廷和大不列颠及北爱尔兰联合 

王国两国政府开始谈判，借以找出方法，按照《联合国宪章》和平地而有决定性地 

解决两国之间悬而未决的问题，其中包括有关福克兰（马尔维纳斯）群岛前途的各 

种问题。 

2 . 在该项决议通过后，根据决议规定，我就向阿根廷和联合王国政府再次表 

示愿意在它们寻求和平解决福克兰（马尔维纳斯）群岛问题的方法时，提供它们可 

能需要的任何协助' 

3 . 在这一年里，我同两国政府保持密切联系，五月在伦敦同联合王国首相及 

六月在纽约同阿根廷共和国总统举行了会议，并多次分别同两国外交部长和常驻联 

合国代表讨论该问题。 

4 . 我必须指出，两国政府的立场基本上仍然没有改变。联合王国政府仍然 

决心设法使其同阿根廷的关系较为正常化，同时坚持它对福克兰群岛人民的承诺。它 

已建议把双方观点基本上迥异的福克兰（马尔^纳斯）群岛主权问题^置，以便其 

他问题如渔业问题可以取得进展。它认为这些都是比较实际的问题，能够解决的 

话,对双方都有利。 

因技术理由重新印发。 
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5 . 阿根廷政府方面表示仍然愿意遵守大会第42/19号决议规定，并为此目 

的开展谈判，以解决两国间悬而未决的所有问题，包括有关福克兰（马尔维纳斯） 

群岛前途各方面的问题。 

6 . 因此，我遗憾地要再次宣布，目前看来没有必要条件，让我能够履行大会 

付托绐我的任务。虽然两国政府表现了值得赞扬的克制，使西南大西洋的局势不 

致进一步恶化，但是，它们未能进行第42/19号决^所提到的那种有意义的对话， 

是令人失望的，尤其是考虑到1 9 8 2年冲突发生至今已有6年时间，以及当前再 

次寻求和平解决国际争端的趋势。要抓紧时间，使排除双方分歧的努力取得有意义 

的进展 a 为此，我仍然愿意继续向两国政府提供协助。 
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